

ROUE DE L'AMITIE

Avec deux bons Audax

La 7^e Edition de la Roue de l'Amitié fêtant la fin de saison du Leuzois Thierry Marichal célébrait aussi la retraite du champion. Les Audax **Guy Delvaeye** et **Jean Delbecq** participaient dans le groupe des cyclos disputant un relais à l'américaine avec Vincent Renard et Wim Van Huffel.



01) Georges Delfosse, du Leuze Bike Club, associé à Thierry Marichal pour le plateau de la Roue Amitié.



02) En première partie 25 cyclos sont associés à autant de coureurs pour une course en relais à l'américaine.



03) Ainsi Guy Delvaeye court avec Vincent Renard.



04) Et Jean Delbecq avec Wim Van Huffel



05) Démarrage en trombe pour Guy.



06) Le plaisir de participer pour Jean.